

# *L'ALBA-TCP aborde les questions liées à la jeunesse*

---



Caracas, 12 juillet. (RHC) L'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce entre les peuples (ALBA-TCP) abordera les politiques publiques destinées au secteur de la jeunesse lors d'une réunion des autorités de haut niveau dans ce domaine.

"Promouvoir et coordonner la participation active des mouvements de jeunesse dans les pays de l'ALBA-TCP sera le thème central de la réunion des hautes autorités de la jeunesse", a indiqué le bloc d'intégration sur son compte Twitter.

Pour sa part, le secrétaire exécutif de l'Alliance, Sacha Llorenti, a indiqué que les représentants des pays du mécanisme partageront leurs expériences en matière de politiques publiques et coordonneront des tâches communes dans ce domaine d'action.

Créée en 2004 à l'initiative des leaders révolutionnaires Fidel Castro (1926-2016) et Hugo Chávez (1954-2013), l'ALBA-TCP regroupe Cuba, le Venezuela, la Bolivie, le Nicaragua, la Dominique, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Antigua-et-Barbuda, Saint-Kitts-et-Nevis, Sainte-Lucie et la Grenade. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/293327-lalba-tcp-aborde-les-questions-liees-a-la-jeunesse>



**Radio Habana Cuba**